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19/SVV/0055

Einreicher:
Stadtverordnete Schulze, Fraktion DIE LINKE

Betreff:
Hundetagesstätte "HUTA" am Klinikum Ernst von Bergmann

Erstellungsdatum 10.01.2019
Eingang 922:

Datum der Sitzung: 30.01.2019

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Am Donnerstag, 10. Januar 2019, fand eine Vor-Ort-Begehung der am Klinikum Ernst von Bergmann 
gGmbH im vergangenen Jahr eingerichtete Hundetagesstätte durch mehrere städtische Ämter statt. 
Die Einrichtung wird von einem externen Anbieter betrieben und ist in Räumen der 
Gesundheitsakademie eingerichtet.

Ich frage den Oberbürgermeister:
Welche Ergebnisse hat die Vor-Ort-Begehung der städtischen Ämter ergeben?

      gez. Jana Schulze
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